

こあらぐみだより

令和7年1月31日



子どもたちの「あけましておめでとうございます！」の元気な挨拶と共に、新年が始まり、約一カ月が経ちました。子どもたちは、雪遊びを楽しんだり、ひんやりとした空気を肌で感じながら日々過ごしています。雪が積もった日は「雪や〜」と、とても嬉しそうな子どもたち。「寒いよ〜」と言いながらも、友だちと一緒に元気いっぱい雪遊びを楽しむ姿が見られました。

空気が乾燥する季節なので、体調管理などに気を配りながら、元気に過ごしていきたいと思います。



☆凧あげしたよ☆

お正月の休み明けには、凧あげをしました。凧には子どもたちが描きたい絵をそれぞれ描きました。一人一人違ったとてもかわいい凧ができ上がり、「早く凧あげしたいな〜」と凧あげをするのをとても楽しみにしていました。「今日は凧あげしようか」と言うと、「やった〜」と嬉しそうな子どもたち。「先生見て〜」と凧があがったことを嬉しそうに知らせてくれました。凧あげが初めての子もいたので、最初は「難しい」と言っていたのですが、みんなと同じように凧をあげたいと、一生懸命走っていました。そして、凧があがると、とても嬉しそうな顔をしていました。お正月ならではの遊びをみんなで楽しめました。



☆もうすぐ節分☆

もうすぐ節分。月刊誌の付録を使って、鬼のお面作りをしました。いろいろな色を使って、鬼の顔に一生懸命色を塗っていました。出来上がった鬼のお面をつけている友だちを見て、「こわ〜」と苦笑いする子どもたち。その後、みんなでお面を付けて楽しそうにしていました。



☆初めてのハンカチ落とし☆

集団遊びでは、初めてハンカチ落としに挑戦しました。最初はルールに戸惑う子もいましたが、何回かするうちに、子どもたちの顔は笑顔に。自然と「頑張れ〜」「はやくはやく〜」と子どもたち同士で応援しあう声が聞こえてきました。最後には、「またやりたい」と初めてのハンカチ落としをみんなで楽しめました。

☆今月の絵本☆

「いちにちうんち」PHP 研究所

この絵本は、うんちの事が気になる男の子が、色々な動物の「いちにちうんちになってみよう」というお話です。

この絵本を読むと、子どもたちはやっぱりうんちに興味津々で、色々な動物のうんちを見て、それぞれ違った反応を見せてくれます。読み聞かせをしていると、みんな集まってきて、友だちと一緒に大笑いして絵本を楽しんでいます。



☆今月の歌☆

☆たきび

☆ゆきのペンきやさん

☆ゆき

などを歌いたと思います。

